

Omar Torrijos intercederá ante la junta militar argentina por la libertad de María Estela Perón

BUENOS AIRES, 9 de octubre (AFP, AP y EFE). — La esposa del ex presidente Héctor J. Cámpora —asilado en la embajada de México aquí— confirmó hoy que realizó gestiones para que el Vaticano interceda para la entrega de un salvoconducto a su esposo.

Respecto a la ex presidenta Isabel Martínez de Perón, una emisora de la ciudad de Rosario, que citó a fuentes del Partido Justicialista (peronista) aseguró que el jefe de la Guardia Nacional panameña, general Omar Torrijos, quien viajará a este país antes de fin de mes, negociará con las autoridades argentinas su liberación.

Distintos conflictos obreros en las industrias textil y metalúrgica, principalmente, aumentaron hoy el panorama de inestabilidad, en el ámbito laboral.

También se conoció este día la decisión del comandante en jefe del Ejército, teniente gene-

ral Roberto Viola, de pasar a retiro a los generales Luciano Benjamín Menéndez y Jorge Maradona, quienes encabezaron un fracasado levantamiento hace dos semanas.

María Georgina Acevedo de Cámpora, según la agencia local *Noticias Argentinas*, se reunió con el nuncio apostólico en el país, monseñor Pío Laghi, para que las autoridades religiosas del Vaticano medien ante la junta de gobierno en la entrega del salvoconducto al ex presidente Cámpora.

Obreros de las empresas Yelmo, Libertador Motor, Sniafa y Alfesa paralizaron sus labores en demanda de aumentos salariales que, en algunos casos, se elevan a ciento por ciento.

Se informó que 350 obreros del frigorífico Santa Elena, en la ciudad de Paraná, fueron despedidos debido a la crisis que afecta al sector.

EL UNIVERSAL

División de los Países Andinos por la Reelección de Orfila

Por ANITA DE CALERS,

Corresponsal de AFP

WASHINGTON, 9 de octubre (AFP). — Los países del Pacto Andino parecen divididos sobre la reelección del argentino Alejandro Orfila como secretario general de la OEA (Organización de Estados Americanos), después que Ecuador, Bolivia y Perú decidieron hoy aquí apoyar su candidatura.

La definición de Ecuador en favor de Orfila causó sorpresa en los medios de la OEA, donde se había anticipado que el nuevo gobierno civil del presidente Jaime Roldós alinearía su voto al de otras democracias latinoamericanas, que apoyan la candidatura del canciller dominicano Emilio Ramón Jiménez.

El hecho desvirtuó ciertas especulaciones que veían en la candidatura del único oponente de Orfila la encarnación de los gobiernos democráticos de América Latina frente a los regímenes militares.

Colombia ya anunció oficialmente su apoyo al dominicano, mientras Venezuela, que completa los cinco del Grupo Andino, indicó que esperará a último momento para definir

su voto.

Según fuentes allegadas a la OEA, las democracias hasta la fecha firmemente comprometidas con Jiménez son, además de Colombia, su propio gobierno, la República Dominicana, Costa Rica y Nicaragua.

El cálculo de Jiménez también incluye, entre los 12 partidarios que afirmó tener, los otros países centroamericanos, todos bajo regímenes militares, y los cinco andinos.

En los medios diplomáticos de la OEA se estimaba hoy que el impacto que causó en el hemisferio la presencia del Papa Juan Pablo II.